

«Möge mir das Leben die Gelassenheit geben,  
Dinge hinzunehmen, die ich nicht ändern kann,  
den Mut, Dinge zu ändern, die ich ändern kann,  
und die Weisheit, das eine vom anderen zu unterscheiden.»

# Robert Konrad

30.10.1936 – 28.06.2020

Nach einem erfüllten Leben ist  
mein geliebter Ehemann, unser lieber Vater,  
Grossvater und Schwiegervater auf der  
Palliativmedizin im Kantonsspital Winterthur  
friedlich und gelassen von uns gegangen.

Wir sind sehr traurig:

Esther Konrad  
Jürg Konrad mit Eveline, Ivan und Rico  
Urs Konrad und Yvonne Schellenberg  
Christoph Konrad  
Andreas Konrad und Conny Max

Auf Wunsch von Robert findet die Beisetzung im  
engsten Familienkreis auf dem Friedhof Seuzach statt.

